

令和3年1月18日

新型コロナウイルス感染症発生のご報告（第3報）

本日1月18日（月）、アクティビティサポートセンターゆいの生活訓練・生活介護事業所の送迎スタッフ1名がPCR検査を実施したところ、新型コロナウイルス感染症陽性と診断されました。（今回は、令和3年1月14日付（第1報）にてお知らせした、地域活動支援センターこまつがわとは、異なる事業所の陽性者となります。）経過は以下の通りです。

【経過】陽性者は、1月15日（金）より 自宅待機となっております

1/14（木） 最終勤務、症状なし。江戸川区巡回検査でPCR検査実施

1/15（金） 微熱、のどが痛い症状があり自宅待機（発熱あり）
江戸川区より本人へ陽性の疑いがあると連絡あり。

1/16（土） PCR再検査

1/18（月） PCR検査 陽性

アクティビティサポートセンターゆい閉所に至る。

【濃厚接触者について】保健所からの指示をいただき対応中です

現在、スタッフおよび利用者については発熱等の症状は見られておりません。

保健所からの指示では、マスクの使用、換気等対策の中で支援にあたっていたこと。

1月14日（木）に全スタッフがPCR検査を受け、他のスタッフは陰性だったこと。

の2点から、医師の判断で当事業所には濃厚接触者はなしという結果となりました。

【準濃厚接触者について】

当該事業所は、生活介護を運営しており、感染すると重篤のリスクを伴う利用者も多くおられます。よって、法人といたしましては、マスクや換気をしていても、送迎者やプログラム等で、陽性者と同じ空間にいた方、法人が認めた方を準濃厚接触者と法人が定め、任意で抗原検査を実施致します。

濃厚接触者 0人

準濃厚接触者（法人任意） 現在確認中

【開所について】

アクティビティサポートセンターゆいは、1/18（月）～20（水）まで閉所し、消毒等を行い、安全に留意しながら、受け入れ準備を再調整します。準濃厚接触者、法人が検査を認めた方は、1/22（金）に任意の抗原検査を実施後の入室と致します。

1/19(火)～20（水） 閉所

- ・電話相談や必要な方には訪問等致します。

1/21（木）開所 準濃厚接触者該当者以外のみ

- ・電話相談や必要な方には訪問等致します。

1/22（金）開所

- ・法人にて任意の抗原検査を実施。検査後に事業所へ入室。

今後も引き続き保健所と連携を密にしながら、さらなる感染予防対策に万全を期してまいります。今後の状況の変化につきましては、速やかにご連絡いたします。なお、皆様には誹謗中傷や人権等への配慮を重ねてお願い申し上げます。

社会福祉法人 ひらイルミナル
理事長 河野 文美